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АННОТАЦИЯ 

На дипломную работу по теме «Анализ качественных и количественных 

показателей экономического роста» 

Дипломная работа посвящена оценке показателей, влияющих на 

экономический рост, в частности, акцент был сделан на таком показателе, как 

эффективность накопления. Объект исследования – валовой внутренний 

продукт Республики Беларусь и факторы, влияющие на его изменение. 

Целью данной работы является оценка влияния показателей на рост ВВП, а 

также возможные пути по выходу из непростой экономической ситуации, 

сложившейся в последние годы. 

В первой части работы приведено теоретическое обоснование 

использованных в работе инструментов. Далее было проанализировано 

изменение и влияние количественных факторов экономического роста. В 

заключительной части работы были рассмотрены качественные показатели 

экономического роста.  

ABSTRACT 

On graduation paper “Analysis of qualitative and quantitative indicators of 

economic growth” 

This graduation project is devoted to evaluation of the indicators that affect 

economic growth, in particular, the emphasis has been placed on the following 

indicator - efficiency of savings.  

The object of research is Gross Domestic Product of the Republic of Belarus and 

the factors that influence its change. 

The purpose of this graduation paper is to estimate the impact of different 

indicators on GDP growth and to find all possible ways to resolve the difficult 

economic situation in recent years. 

The first part considers a theoretical foundation of the instruments that have been 

used in the project. 

The second part contains the dynamics and the effects of quantitative factors of 

economic growth. 

And the third part of this paper considers qualitative indicators of economic 

growth. 

 

 


